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DEMAIS VEREADORES: 

DANIEL VARGAS

ELENA FAMER

ELIS BUENO

MOISÉS PERES
NILTON OSÓRIO

          SERAFIM DE LIMA
           VARLEI MARTINS

Aos oito dias do mês de agosto, do ano de dois mil e onze, às dezenove horas, no Plenário
Telmo de Souza Sessim, na Câmara Municipal, localizada na Avenida Adrião Monteiro nº
2360, em Capivari do Sul, o  PRESIDENTE  vereador  RODRIGO MAGNI abriu a presente
Sessão Ordinária convidando a vereadora ELENA FAMER para fazer a leitura de um trecho
da Bíblia.  Na  TRIBUNA POPULAR  não houve oradores. No espaço do  EXPEDIENTE o
PRESIDENTE anunciou o resumo da ata n° 707, e não havendo retificações, a referida ata
foi  declarada  aprovada  pelo  Presidente,  e  foi  lida  pela  1ª  Secretária  da  Mesa.  Nas
CORRESPONDÊNCIAS foi  lido  o  Comunicado  da  Câmara  dos  Deputados  sobre  os
Recursos  do  Orçamento  da  União  pagos  ao  Município  de  Capivari  do  Sul.  Nas
CORRESPONDÊNCIAS DO EXECUTIVO foram lidos os Ofícios de Gabinete nsº 374/2011
que retirou o PLE Nº 29/2011; 380/2011 que encaminhou mensagem retificativa ao PLE Nº
32/2011;  382/2011 em resposta  ao Pedido de Informação n°  05/2011.  Em  CIÊNCIA AO
PLENÁRIO foi lido o Parecer favorável da Comissão de Orçamento e Finanças – COF n°
28/2011 AO/PLE 35/2011; Parecer favorável da Comissão de Constituição e Justiça - CCJ n°
26/2011 AO/PLE Nº 35/2011. A seguir o  PRESIDENTE informou que na  ORDEM DO DIA
consta o  PLE N° 35/2011 que  “Autoriza a contratação emergencial de caráter temporário, na
função de Pedreiro com carga horária semanal de 40 horas por até 120 dias.” A seguir no espaço
do  EXPEDIENTE  DOS  VEREADORES o  vereador  SERAFIM  DE  LIMA agradeceu  ao
Presidente do Legislativo, vereador Rodrigo Magni, pela oportunidade que foi dada a ele e
aos demais vereadores, de ir à Brasília. Disse que ficou impressionado com a cidade de
Brasília, em especial pela evolução tecnológica, e relatou que Brasília vive outro mundo,
bem diferente da nossa realidade. Agradeceu aos vereadores Varlei e Moisés, que foram
parceiros na viagem, e também à vereadora Elis, que auxiliou e contribui muito, já que esta
já esteve em Brasília. Disse que esteve no gabinete dos Deputados do Partido Progressista,
e  no  gabinete  do  Deputado  Giovani  Cherini,  no  qual  foi  muito  bem recebido.  Finalizou
reiterando o seu agradecimento ao Presidente da Câmara, por ter a oportunidade de se
aperfeiçoar  e  ganhar  novos  conhecimentos.  A seguir  a  vereadora  ELIS  BUENO iniciou
agradecendo ao Presidente, a oportunidade que foi dada aos vereadores de se aperfeiçoar,
no Seminário Capacitando os Vereadores do Brasil. Disse que foi um grande evento, que
debateu sobre relevantes temas que envolvem o trabalho do vereador, entre eles, a ética na
política, reformas políticas e suas conseqüências, palestra que foi ministrada pelo Deputado
Henrique Fontana,  que é o relator  da Reforma Política na Câmara dos Deputados,  e  a
Senadora Vanessa Graziotini, relatora da mesma matéria, no Senado Federal.  Também foi



ministrada  uma  palestra  pelo  Senador  Aécio  Neves,  sobre  o  Pacto  Federativo  como
instrumento de fortalecimento dos municípios. Disse aos vereadores, que quando tiverem a
oportunidade  de  irem  à  Brasília,  e  outros  cursos,  devem  ir  para  ampliar  os  seus
conhecimentos. Finalizou informando, que hoje lançou a frase no seu face book, que relata o
seu sentimento com relação à viagem à Brasília, no qual eram três partidos, e apenas uma
bandeira, a do município de Capivari do Sul. A seguir não havendo mais nenhum vereador
inscrito, o  PRESIDENTE iniciou o espaço da  ORDEM DO DIA, no qual foi lido o  PLE Nº
35/2011 que foi posto em discussão, e a seguir em votação, sendo que o referido projeto foi
APROVADO por  unanimidade.  A seguir  não  havendo  mais  nenhum vereador  inscrito  o
PRESIDENTE iniciou o espaço das  EXPLICAÇÕES PESSOAIS,  no qual se pronunciou a
vereadora ELIS BUENO, VARLEI MARTINS e MOISÉS PERES. A seguir o  PRESIDENTE
iniciou falando sobre a importância da capacitação dos vereadores para que estes possam
exercer cada vez melhor o seu mandato. Disse ainda, que todos os vereadores terão a
oportunidade de ir à Brasília, para buscar recursos para o Município, e também aperfeiçoar o
conhecimento nas áreas de interesse público. A seguir, não havendo mais nenhum vereador
que  quisesse  se  pronunciar,  o  PRESIDENTE declarou  encerrada  a  presente  Sessão,  e
convocou os vereadores para a próxima Sessão Ordinária a ser realizada no dia quinze de
agosto, às dezenove horas. E nada mais havendo a tratar, para que tudo fique registrado,
lavrou-se a presente ata que segue devidamente assinada.

            Vereador RODRIGO MAGNI                                  Vereadora LILIA FRAGA
                          Presidente                          1ª Secretária

“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”


